



La 4T le entregó más de 300 atribuciones civiles a las Fuerzas Armadas

“No les gusta la palabra militarización, pero no hay otra forma de llamarlo”: seguridad, migración, obra pública y programas sociales en manos de las fuerzas armadas, considera analista

Por Ernesto Jiménez

17 Nov, 2024 09:31 a.m. MX



Guardar



Quiénes acompañaron a AMLO en su último desfile militar como comandante supremo (REUTERS/Raquel Cunha)

Una de las constantes críticas a las administraciones de Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum (ella apenas con un mes en el cargo) es el tema de la **militarización**. Más allá de las respuestas de la presidenta y del debate por el paso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y del encargo de la seguridad pública a militares, expertos destacan que **más de 300 tareas civiles** fueron dadas a las Fuerzas Armadas.

“Para los que critican que esto no es militarización, es totalmente falso. En nuestro país no hay Estado de excepción, no hay violaciones a los derechos humanos”, lanzó Claudia Sheinbaum en sus primeros días de gobierno.

Sin embargo, el tema va más allá de la seguridad nacional. Al menos así lo indica **René Gerez López**, licenciado en derecho por la Universidad Iberoamericana e investigador de la organización Causa en Común, con quien **Infobae México** conversó sobre el tema de la **militarización**.

[La 4T le entregó más de 300 atribuciones civiles a las Fuerzas Armadas - Infobae](#)